
令和６年度第４回札幌中央警察署協議会議事概要

開催日時 令和７年２月20日（木） 午後１時30分から午後２時30分まで

開催場所 中央警察署 ６階大会議室

委 員 警 察 署

会 長 酒 田 晶 子 署 長 板 東 茂 利

委 員 高 橋 健 二 副 署 長 柴 崎 健太郎

木 下 範 彰 警 務 官 増 田 武 嗣

前 真 司 会 計 官 小 泉 哲 之

齋 藤 佳 子 生活安全官 北 山 敏 行

出 席 者 有 塚 広 之 地 域 官 森 田 武 史

石 塚 祐 江 薄野交番所長 倉 正 治

三 浦 美 雪 刑 事 官 丸 谷 範 幸

阿 部 拡８名 定員15名 刑事官兼薄野（ ）

特別捜査隊長

交 通 官 澁 谷 肇

警 備 官 塩野入 博 昭

事 務 局 警務係長･警務主任

計13人

１ 開会の辞

２ 会長挨拶

３ 署長挨拶

４ 議事概要の署名人の指定

５ 業務概況説明

⑴ 犯罪等の認知・検挙状況

⑵ 交通事故発生状況

６ 警察活動に対する意見・要望等

【委員】

町内会や地域の行事、イベント、勉強会等に警察職員の方々が参加する体制はありますか。

【警察】

これまでも、金融機関等における防犯訓練や防犯講話、少年非行防止関係の研修会、交通安全

教室や交通安全啓発イベントサイバーセキュリティ関係の講話等に、警察職員を参加させていた

だいています。今後も、それぞれの行事やイベントの開催目的等に照らして、積極的に警察職員

を参加させていきたいと考えておりますので、そうした参加依頼がありましたら、お気軽に御相

談ください。

【委員】

児童虐待事案に対する対応について

管内での児童虐待事案の発生状況、それらへの対応について、お伺いできますでしょうか。



【警察】

過去５年の当署における児童虐待事案の取扱い件数は、年ごとに増減を繰り返しており、令和

２年が最も少なく、令和６年が最も多い状況でした。

、 、 、児童虐待事案を認知した際は 直ちに児童の安全を確認するなど 所要の措置をとるとともに

速やかに児童相談所に通告しております。通告後も、児童相談所による対応状況等の情報提供を

受けると共に、同相談所の要請に応じて、安全確認に同行する等連携を図っております。

【委員】

飲酒運転撲滅に向けた取組について

警察では、飲酒運転撲滅に向け、どのような取組をされていますか。

【 】警察

飲酒運転撲滅に向け、夜間早朝時間帯における指導取締りのほか、イベント会場や飲食店街に

おける啓発活動を随時実施しております。引き続き、飲酒運転の撲滅に向けた取組を推進して参

ります。

【委員】

インバウンド観光客に対する啓蒙活動について

インバウンド観光客が増え、レンタカーを利用する方も多いですが、インバウンド観光客によ

る冬型交通事故の発生状況やインバウンド観光客に対する安全運転に関する啓蒙活動などの取組

はされていますか。

【警察】

当署管内では、現在までのところ、外国人旅行者による冬型の人身交通事故の発生はありませ

んが、これまで、外国人旅行者に対して日本の道路標識の意味や、冬道の安全運転等について啓

発を実施しております。本年もさっぽろ雪まつりの会場において、啓発活動を実施するなどして

おり、引き続き、こうした取組を推進していくこととしております。

７ 閉会の辞


